

11.09.2013

Zupferabend der Städtischen Musikschule Ludwigshafen

Die Städtische Musikschule Ludwigshafen lädt am Donnerstag, 19. September 2013 um 19 Uhr zum Zupferabend in die Aula des Geschwister-Scholl-Gymnasiums, Friedrich-Heene-Straße 11, ein.

Unter der Leitung von Josef Hoffmann präsentieren Schülerinnen und Schüler der verschiedenen Gitarrenklassen ein abwechslungsreiches Konzertprogramm. Solistisch und im Orchester werden klassische und zeitgenössische Werke dargeboten.

Der Eintritt ist frei.